

Designación de docente de la UCV en Sunedu muestra "intención de tener un manejo político de la institución"

En entrevista con **Perú21**, León-Velarde advirtió que la presencia de Susana Paredes, militante de Alianza para el Progreso, en el Consejo Directivo de la Sunedu "forma parte del copamiento de instituciones autónomas".



"Es una representante que no proviene de una universidad con cultura de investigación", sostiene Fabiola León Velarde.

PATRICIA QUISPE

Fecha: 06/02/2025 -
Actualización: 16:31

La designación de Susana Paredes Díaz, catedrática de la Universidad César Vallejo, como integrante del Consejo Directivo de la Superintendencia Nacional de Educación Superior Universitaria (Sunedu) en representación del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología e Innovación (Concytec), pone nuevamente bajo la lupa a la institución encargada de la delicada tarea de velar por la idoneidad de la enseñanza que se imparte a miles de estudiantes de todos los centros de educación superior del país.



La expresidenta del Concytec, Fabiola León-Velarde, en entrevista con **Perú21**, expresó su preocupación respecto de las consideraciones que se habrían tomado en cuenta para realizar este nombramiento.

Explicó que lo que se busca con la participación del Concytec, con un asiento en el Consejo Directivo de la **Sunedu**, es precisamente garantizar "que se cumplan los indicadores de calidad para poder licenciar a las universidades". "Entonces, ¿cómo tenemos como representante de la ciencia y tecnología del país a una persona de una universidad que, si bien es cierto ha obtenido el licenciamiento, sabemos que tiene problemas en ese sentido? Para mí, lo más grave es el tema de correlación entre la investigación que dice hacer y el número de investigadores, grupos de investigación y redes de investigación prestigiosos que tiene. Entonces, quiere decir que no tiene una cultura de investigación", sostuvo.



A la izquierda aparece Susana Paredes acompañada del fundador de la UCV César Acuña y otro catedrático en una actividad institucional.

León-Velarde advirtió, en ese contexto, que el referido nombramiento genera observaciones. "Es una representante que no proviene de una universidad con cultura de investigación, luego está el tema de que es una universidad que no es de las que está primero en los rankings generales y quien debería representar por Concytec tendría que ser de una universidad que está primero en los rankings en investigación, ¿no?". añadió.

Manifestó, sin embargo, que el principal problema sería su afiliación en un partido político. En este caso, como ha informado **Perú21**, Paredes es militante activa desde el año 2013 de Alianza para el Progreso, agrupación que pertenece a **César Acuña**, aliado de la presidenta de la República, Dina Boluarte, y, además, fundador de la Universidad César Vallejo que ha sido sancionada y multada en reiteradas ocasiones por la Sunedu debido a una serie de infracciones.

Copamiento político

Para la doctora en Ciencias Fabiola León-Velarde, a la sazón también directora de la Escuela de Post Grado de la Universidad Peruana Cayetano Heredia, "eso da cuenta de una posible direccionalidad que no me sorprende porque la estamos viendo en diferentes instancias que requieren autonomía para la dirección del país".

"Nosotros ya estamos viendo el copamiento de instituciones que deben tener autonomía por aquellas personas que tienen el manejo hoy día del poder. Eso lo estamos viendo en varias instancias. Entonces, a mí sí me parece que esto forma parte del copamiento de una institución autónoma, que depende del Ministerio de Educación, pero su origen y sus decisiones deberían ser autónomas y sobre todo estar por encima del bien y del mal en el mundo de la educación. Evidentemente es una intención de tener un manejo político de una institución que tiene que ser totalmente aséptica en temas políticos y cuidar y velar por la calidad de la educación superior", subrayó.

Insistió en que la participación del Concytec en el Consejo Directivo de la Sunedu es "muy importante" porque lo que busca es que se dé fe pública de que una universidad se presenta al licenciamiento con los indicadores de calidad, sobre todo los relacionados a la investigación, al desarrollo del conocimiento del Perú y se publica. Por eso la preocupación de que tengamos no solamente a una militante, sino también a una persona de una universidad que sabemos que no tiene una gran producción o prestigio en investigación", acotó.



ULTIMAS NOTICIAS



Manuela Ramos denunciará a Rafael López Aliaga por decir que "robaron un...



Ollanta Humala dice que si Odebrecht donó a su campaña. Barata "se robó L...